

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 23 de Septiembre de 2020.

Este viernes, sesión de música electrónica en el puente Avenida

E.R.irun.Miércoles, 23 septiembre 2020, 00:21

Para arrancar con la temporada de otoño, el área de Cultura ha programado para este viernes, 25 de septiembre a las 19.30 horas, la sesión de música electrónica y de vanguardia 'Dantz Point', con DJ Piek. Se celebrará en el renovado Puente Avenida y en caso de lluvia, se realizará el próximo viernes, 2 de octubre. Como viene siendo habitual durante los últimos meses, las invitaciones se podrán recoger 50 minutos antes del inicio del espectáculo en el mismo lugar.

Jokin Telleria, uno de sus responsables, explicó que 'Dantz Point' se basa «en poner en valor los espacios más emblemáticos», siendo «un proyecto que une patrimonio, historia, arquitectura y vanguardia y que se basa en la música». Sus inicios se remontan a hace tres años, cuando organizaron un festival en San Sebastián ya que veían que «en Gipuzkoa y en Euskadi había un hueco cultural bastante evidente con respecto a la electrónica y la música de vanguardia».

Esta propuesta se trabajó antes del confinamiento, pero la pandemia de la Covid-19 ha hecho que se celebre en estas fechas. En cuanto a la ubicación, ha sido decisión del Ayuntamiento de Irun la de realizarla en el puente Avenida. «Nosotros encantados, porque tiene mucha historia y nos parecía interesante. Cuanto más historia tengan los espacios más nos gusta llevar la electrónica y la vanguardia a ese punto, porque se genera un contraste muy interesante».

Alrededor de 60 personas podrán disfrutar del espectáculo. Lo harán sentadas y se garantizará en todo momento la distancia y la seguridad de los asistentes.